



大谷選手から贈られたもの

校長 関口 寿也

新年あけましておめでとうございます。例年になく暖かい年末年始でしたが、いかがお過ごしでしたでしょうか。年始に生じた能登半島地震と羽田空港の事故では、亡くなられた方のご冥福と、被災・被害にあわれた方の生活が1日も早く平穏に復することをお祈り申し上げます。こうした事態によって、今後の登校などに影響がある場合や、心理面でのケアなどが必要な場合は、ご遠慮なく学校までお知らせください。

さて、ホームページで紹介しましたように、年末にロスアンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手からのグローブが届きました。本日の休み明け集会で子供たちにも紹介しました。11月の発表以来「いつ届くのかな」と子供たちと一緒に心待ちにしていたところです。そう、心待ちにしていたのです。ご存じのように大谷選手は間違いなく野球史に残る活躍をされている現役のメジャーリーガーです。「接点」という言葉すら浮かばないような存在でしょう。小学生のころ、私にとっては巨人の王貞治選手がそんな存在でした。1977年9月3日。後樂園球場でメジャーリーグのハンク・アーロン選手が記録していた生涯ホームラン記録の755号を超える756号を打った際、ちょうど私は後樂園球場で観戦していました。沸き立つ球場の空気を今でも覚えています。

当日のチケットと交換に、打った際の王選手の写真パネルをもらいました。それでも当時の私には遠い遠い存在でした。しかし、今回は大谷選手をととても近くに感じます。日本の全小学校に送られるということ。SNSに綴られた「野球を通じて元気に楽しく日々を過ごしてもらえたらうれしいです。このグローブを使っていた子供たちと将来一緒に野球ができることを楽しみにしています！」というダイレクトメッセージを個人としても受け取れること。また、送料も含めると一説によれば10億円の経費がかかっているとも言われていること。そして何より、その発想、その心意気に私たち



たちがいたく感銘を受けているからでしょうか。冬休み中に学校に届いた段ボールを開ける時の高揚感。誰かれもがその箱に吸い寄せられて集まってくる様。そして、グローブを手にとるときには、痺れるわけではないのですが何かが皮膚に伝わってくる感覚すらありました。同包されていた手紙は活字の印刷物でしたが、それでも彼の思いを感じ取るには十二分でした。こんなヒーローがこれまでいたのでしょうか。物理的距離を超えずとも、私たちと共にいる。生きています。目の前にあるグローブと一緒に、彼の存在そのものにそんな実感を抱かせた、素晴らしい贈り物でした。子供たちが手にしたときに、どんな感慨を抱いてくれるのでしょうか。

一方、全国高校サッカー選手権大会では、出場した石川県代表の星稜高校の応援団が能登半島地震により会場に集まることができず、市立船橋高校、日大藤沢高校、岡山学芸館高校、名古屋高校が関東在住の星稜高校OBに交わり応援を行いました。心打たれる行動、光景です。これも、大谷選手と同じく、私たちと共にいる。生きています。という感覚を抱かせてくれました。

自分の世界、自分の殻から飛び出し、手を伸ばし、そして手を取り合い、今を生きる人々と共に歩もうとすること。幸せをおすそ分けしようとする。共に幸せになることを願うこと。これからの世界を生きていく上で欠かせない感覚です。

「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。」大谷選手からグローブと共に届いたメッセージには、正にそのことが書かれていました。

連光寺小学校で育つ子供たちが、そんな感覚を身に付け、躊躇なく手を伸ばせる、手を取り合える人になってほしいと願うばかりです。私たちの教育活動はそのためにあります。本年もどうぞよろしくお祈りします。

《行事予定》

1月の予定

日	曜	時程	朝会等	朝学ルーム	主な学校行事	学年ごとの時数					
						1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月				元日						
2	火				閉庁日						
3	水				閉庁日						
4	木				閉庁日						
5	金				冬季休業日終						
6	土										
7	日				どんど焼き(聖小) まゆ玉配布10:30~ 点火11:10						
8	月				成人の日						
9	火	B	学級		休み明け集会	4	4	4	4	4	4
10	水	B	集会	☆	給食開始	4	4	4	4	4	4
11	木	B	朝学	★		4	4	4	4	4	4
12	金	B	学級	◇	SC勤務 ドラムサークル	4	4	4	4	4	4
13	土										
14	日										
15	月	A	月曜		たてわり話し合い	5	5	6	6	6	6
16	火	A	読書		避難訓練 読み聞かせ	5	6	6	6	6	6
17	水	B	学級	☆		4	4	4	4	4	4
18	木	B	朝学	★	委員会⑨	5	5	6	6	6	6
19	金	B	学級	◇	SC勤務	5	5	5	6	6	6
20	土										
21	日										
22	月	A	月曜		書初め展始 アウトリーチコンサート(1・2年)	5	5	5	5	5	5
23	火	A	読書			5	6	6	6	6	6
24	水	A	児童			5	5	5	5	5	5
25	木	B	朝学	☆	クラブ⑨	5	5	6	6	6	6
26	金	A	学級	★	SC勤務	5	5	5	6	6	6
27	土	A	学級	◇	学校公開 書初め展終 連合図工展始(1/27~2/7)	4	4	4	4	4	4
28	日										
29	月	A	月曜		たてわり	5	5	6	6	6	6
30	火	A	読書		読み聞かせ 炭焼き(5年) 桜の丘交流(3年)	5	6	6	6	6	6
31	水	A	集会	☆	長縄集会(朝) 炭焼き(5年)	5	5	5	5	5	5

☆低学年朝学ルーム ★中学年朝学ルーム ◇高学年朝学ルーム

1月の目標	
生活目標	礼儀正しくしよう。
保健目標	外で元気に遊ぼう。
安全目標	けがを防ごう。
給食目標	「いただきます」「ごちそうさま」のあいさつをしよう。
清掃目標	掃除は時間内にやろう。

	A時程	B時程
4時間給食無		12:15
4時間給食有	13:05	13:00
5時間授業	14:25	13:55
6時間授業	15:15	14:45
7時間授業		15:40

共通

学校給食費の納め忘れはありませんか？

毎月月末が給食費の引き落とし日となっています。給食は、皆様からお預かりした給食費を使って食材の購入をし、運営しています。未納がありますと、食材料の購入に影響が出てきます。給食費の納入をお忘れの方がおりましたら、お早めに納入をお願いします。

SC(スクールカウンセラー)をご活用ください

表面の月予定表の中で「SC勤務」とある日は、SCが学校にいる日です。子供たちの様子を見たり、相談ごとにのったりしていますが、保護者の方もご利用いただけます。お子様のことでご心配事等ありましたら、担任または副校長までご連絡いただければ、予約を入れ相談することができます。お気軽にお問い合わせください。

青少協・どんど焼き、学校あいさつ運動実施

どんど焼きは、1月7日(日)に聖ヶ丘小学校を会場に行われます。まゆ玉配布が10時30分～、点火が11時10分頃の予定です。また、1月15日(月)～19日(金)に連光寺小学校、聖ヶ丘小学校、聖ヶ丘中学校、多摩桜の丘学園の校門前や通学路で、登校時に児童への声かけをします。校門前に限らず、ご自宅近くの通学路でもご参加ください。児童も参加します。

学校公開(予定)・書初め週間

日時：1月27日(土) 参観時間、各学級の授業一覧等、詳細は後日お知らせいたします。

お知らせください

今年度末(3月末日)までに転出予定がありましたら、担任までご連絡をお願いします。

1年生

空き箱をご準備ください

図工「はこでつくったよ」の学習で、たくさんの空き箱を組み合わせて作品を作ります。教科書を確認していただき、空き箱を16日(火)までにお子さんに持たせてください。1つ1つ記名をお願いします。

生活・総合発表会に向けて

2月17日(土)に生活・総合発表会があります。子供たちは、自分たちでテーマを決め、活動に取り組みます。グループによっては、ご家庭で準備いただくものがあるかもしれません。そのときには、ご協力をお願いします。

2年生

生活科「あしたへダッシュ」

1月より、自分自身の成長に関心をもち、これまでの自分を振り返って、各自が成長の作品を作っていく学習を行います。冬休みの課題では、生まれた時や今までの成長に関するインタビューのご協力ありがとうございました。

成長のアルバム用に写真があれば4枚程度(L版程度の大きさ)ご準備をお願いします。

(例)①生後3ヵ月くらいまで ②0～3歳の頃 ③4～6歳の頃 ④小学校に入って

アルバムに貼り付けますので、切ったり貼ったりしてよいものをお願いします。(コピーでも構いません。)

1月19日(金)までにお子さんに持たせてください。

(写真は袋等に入れ、裏面に、名前、〇ヵ月・〇歳等も書いてください。)

どうぞよろしくをお願いします。

3年生



総合的な学習の時間での桜ヶ丘公園探検の学習も、年明けからは生活総合発表会に向けての準備を進めていきます。今までの探検を振り返り、グループごとに各自の思いを踏まえ、伝えたい内容を考えています。年間を通しての成果が伝えられるように頑張っていきます。

4年生

SNSの利用について

後期になり、放課後のSNSのトラブルが、4年生でもチラホラ聞かれるようになりました。情報モラルや情報発信の判断がまだ正しく行えない小学生にとっては、子供同士だけでのオンラインゲームやSNS、ラインでのコミュニケーションは、多くの危険が内在しています。お子さんを守るためにも、ご家庭で今一度、ご家庭でのルールについて話し合っていただければと思います。特にスマートフォンを持たせている場合は定期的にご家庭で内容をチェックしてください。

5年生

炭焼き体験について

総合の学習の一環として、桜ヶ丘公園に隣接する森林総合研究所をお借りし、竹の炭を作ります。

1/30(火) 1～6校時(弁当が必要)

(予備日2/27・28)

1/31(水) 1～3校時(給食あり)

○30日(火)は、朝から6校時終了時刻まで、一日中森林総合研究所での活動となり、炭焼きの窯作り・火入れ・森林教室を行います。給食の時間も戻りませんので、お弁当の用意をお願いします。森林総合研究所にて、15時30分に解散予定です。

※延期になった場合も、30日は給食がありません。お弁当のご準備をお願いします。

○31日(水)は、炭の掘り出しをしますので、1時間程の活動となります。給食があります。

<服装・持ち物>

かなり汚れます。いぶした匂いも服にしみこみます。ご了解の上、ご準備よろしくをお願いします。詳細は、1月中旬にお便りでお知らせします。(子供たちにも、事前に詳しく伝えます。)

6年生

社会科見学!

2月下旬に小学校生活最後の社会科見学へ行く予定です。場所は鎌倉です。お弁当のご用意もお願いすることになると思います。また後日、正式な日程や持ち物など詳しいことをお知らせいたします。

今回も当日の子供たちの安全管理のお手伝いの保護者の方を募集します!子供たちと一緒に鎌倉を回ってくださる方。担任までお知らせください。